

# Usage responsable des médicaments dans les hôpitaux

Abderrahim DERRAJI - 2016-10-30 13:57:41 - Vu sur pharmacie.ma

Le programme Pharm-Ed des Hôpitaux Universitaires de Genève en collaboration avec le Réseau Africain des Pharmaciens Hospitaliers (RESAPH), La Société Marocaine de Pharmacie Hospitalière (SMPH) et la Société Marocaine de Pharmacie Oncologique (SMPO) organise du 31 octobre au 4 novembre un séminaire d'échanges et de partage d'expériences qui a pour thème : « Usage responsable des médicaments dans les hôpitaux ». Ce séminaire qui se déroulera à Casablanca, s'adresse aux pharmaciens d'Afrique francophone travaillant en structure hospitalière et impliqués dans la promotion de l'usage responsable des médicaments dans leurs hôpitaux. Les participants à cette rencontre travailleront par petits groupes sur des cas pratiques liés à l'évaluation et à la promotion de l'usage responsable des médicaments. Et chaque exercice sera suivi d'une séance de discussion et d'échange sur les pratiques et/ou les difficultés rencontrées sur le thème.

Parmi les objectifs de ce séminaire, on trouve l'identification et la discussion des différents types d'usage irrationnel, la mise en en place différentes méthodes pour évaluer l'usage des médicaments et l'élaboration de différentes stratégies pour garantir le bon usage des médicaments. [Pour en savoir plus : lien](#)